

Tatane Durán recibió Premio de Excelencia

Artesana de San Pedro obtuvo la distinción por su pieza "Zorro Colorado".

Iris González Gamboa
 La Estrella

El Premio de Excelencia a la Artesanía 2022 recibió por segunda vez la artesana ceramista de la comuna de San Pedro de Atacama, Tatane Durán Martinoya.

En una ceremonia encabezada por la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Julieta Brodsky Hernández, la exponente regional fue distinguida por el Comité Nacional de Artesanía, integrado por el Área de Artesanía del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y el Programa de Artesanía de la Pontificia Universidad Católica de Chile (delegados chilenos del World Craft Council), con el patrocinio de la Oficina Unesco de Santiago.

"Con este sello se reconoce todo el trabajo que realizan muchos artesanos y artesanas del país y que está marcado por la calidad, la innovación, el uso de materialidades locales y el respeto al medioambiente. Reconoce también la creatividad en el ámbito de la artesanía



FUE DISTINGUIDA POR SU PIEZA "ZORRO COLORADO".

1 **2019**

millón de pesos recibirá como premio Tatane Durán Martinoya por su trabajo.

en Chile y le entrega un elemento más artístico y fundamental a las creaciones", dijo la ministra.

Tatane Durán Martinoya fue distinguida por su pieza "Zorro Colorado" junto a artesanos y artesanas de otras seis regiones. El 2019 también recibió el Sello de

la artesana recibió el Sello de Excelencia en Artesanía por "Protectores del Desierto".

Excelencia a la Artesanía, por "Protectores del Desierto".

La artista, que cuenta con más de 20 años de experiencia en el trabajo en cerámica, desarrollando este oficio artesanal de tradición familiar, dijo estar "muy feliz y agradecida, también orgu-



ES SEGUNDA VEZ QUE TATANE DURÁN RECIBE EL PREMIO DE EXCELENCIA A LA ARTESANÍA.

SELLO DE EXCELENCIA EN ARTESANÍA

El seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Claudio Lagos Gutiérrez, manifestó que "estamos muy contentos de tener este reconocimiento a esta artista de San Pedro, Bárbara Tatane Durán, quien a través de su producto, es reconocida a nivel nacional con el Sello de Excelencia en Artesanía. Una noticia que no sólo engalana a San Pedro de Atacama y Bárbara, sino que es un espacio de reconocimiento general a un trabajo tremendo que se hace en nuestros territorios en base a lo que es la artesanía y trabajo metódico y profesional que se desarrolla en todas las áreas en la región".

Las piezas seleccionadas y sus creadores participarán automáticamente en la propuesta chilena de la versión anual del Reconocimiento de Excelencia para productos artesanales Mercosur. También serán promovidas en el sitio web oficial del sello y contarán con un

Catálogo Oficial donde se presentarán sus obras.

Sus creadores serán inscritos en el Registro Chile Artesanía y sus obras comercializadas por la Fundación Artesanías de Chile durante el 2023. Además, recibirán un premio de \$1.000.000. 🎁